

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat taufik dan hidayahNya sehingga kami dapat menyusun Rencana Strategis Kecamatan Kromengan Tahun 2021 –2026 telah selesai disusun dalam bentuk dokumen.

Rencana Strategis Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang merupakan penjabaran dari tujuan, sasaran, program, kegiatan dan sub kegiatan yang telah ditetapkan dalam Peraturan Daerah Kabupaten Malang Nomor 3 Tahun 2021 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Kabupaten Malang Tahun 2021-2026 yang dilaksanakan sebagai media atau dasar pertanggung jawaban atas penyelenggaraan tugas pokok dan fungsi secara periodik dan melembaga.

Dalam penyusunan Rencana Strategis ini dilakukan seiring dengan agenda penyusunan dan kebijakan anggaran, serta merupakan komitmen bagi seluruh aparatur dan stakeholder di Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang dalam pencapaian sasaran dan program dalam 5 (lima) tahun kedepan. Peran serta dari seluruh potensi stakeholder Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang dalam rangka penyusunan Rencana Strategis ini sangat mutlak diperlukan, sehingga peran dan tanggung jawab pelaku pembangunan dapat terakomodasi.

Kami menyadari dokumen Rencana Strategis Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang ini masih jauh dari sempurna, meskipun didalam proses perumusan dan penyusunannya melibatkan desa yang ada dilingkungan Pemerintah Kecamatan Kromengan, oleh karenanya kami mengharapkan dari semua pihak yang berkepentingan memberikan masukan, baik itu berupa saran maupun kritik yang sifatnya membangun dalam rangka menuju ke arah perbaikan selanjutnya.

Akhirnya dengan telah disusunnya Rencana Strategis tersebut besar harapan Pemerintah Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang untuk dapat mencapai target kinerja serta memberikan kontribusi dan dapat menjadi acuan dalam pencapaian kinerja serta bermanfaat bagi seluruh unsur penyelenggara program, kegiatan dan sub kegiatan dilingkungan Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang sebagaimana yang diharapkan, dan dapat mendorong pencapaian Visi dan Misi Kabupaten Malang dalam rangka mewujudkan kesejahteraan warga dan masyarakat Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang.

Kromengan, 14 September 2021

**CAMAT KROMENGAN**

**GATOT YUDHA SETIAWAN, AP, MM**

Pembina Tingkat I

NIP. 19740326 199311 1 001